



POINTE-NOIRE A CÉLÉBRÉ SA FÊTE DE LA MUSIQUE AVEC LA CRÈME ARTISTIQUE.

La date du 21 juin consacré à la célébration internationale de la musique a réuni à Pointe-Noire des artistes Gospels , Urbains, Rumba et Danseurs.

Tout ceci autour de la grande fête de la musique organisée par la maison de communication PRESCOM MEDIA .



Sur un magnifique podium, le public Pontenégrin a assisté à un spectacle digne d'une grande célébration avec des ambassadeurs de la musique congolaise tous ou presque originaires de la ville Océane.



Du Live de Laïla and Groove , Arlay Jordan et son groupe la Casa Blanca , Ecoma Gospel et des semi Lives de Nestelia Forest , Teddy Benzo, Kelly Zul , MLG Mochristo , Mixton , Jada Chef et bien d'autres ont capté le regard du public venu pour l'occasion.



Un événement qui a vu la participation du directeur départemental des Arts et des lettres , des responsables d'entreprises de la place et bien d'autres acteurs du secteur économique et culturel.



Ecrit

STARK

LA GRANDE FETE DE LA MUSIQUE

MARDI 21 JUIN - POINTE-NOIRE

21 ARTISTES

GRATUIT

SOI : CONFÉRENCE DÉBAT
MUSÉE DU CERCLE AFRICAIN

TOI : CONCERT PUBLIC
CANAL OLYMPIA

et bien d'autres.

Partenaires:

[Read More](#)